

Basteltipp: Up-Cycling „Traumfänger“



Die Kinder des Evangelischen Familienzentrums „Arche“ in Unna haben zusammen mit ihren Erzieherinnen alte Fahrrad-Felgen mit bunten Bändern, Windrädern und anderen Dekorationsmaterialien verziert, so dass daraus fröhliche Traumfänger geworden sind. Die Traumfänger hängen jetzt am Zaun. Jeder, der vorbeikommt, freut sich darüber. Und jedes Kind, das wegen der Corona-Pandemie zuhause bleiben musste, konnte dort ein Briefchen mit seinen Wünschen oder Sorgen anbringen. Die Erzieherinnen haben die Briefe gelesen und sie beantwortet. So blieben alle auch während der Corona-Pandemie in Kontakt.

Wenn man aus weggeworfenen Dingen etwas Schönes macht, heißt das Up-Cycling (sprich: Ap-seikling).



Levi, Emilia, Mary, Kjell, Finja und Amalia haben zusammen mit ihren Erzieherinnen alte Fahrrad-Felgen verziert. Jetzt sind daraus schöne bunte Traumfänger geworden.



Und so geht Up-Cycling:

Suche dir einen alten Gegenstand, an dem du dich nicht verletzen kannst und den keiner mehr braucht. Verziere ihn mit Farben, Bänder, Federn, Perlen, Blättern, Blüten oder anderen Materialien. Du kannst so aus Gläsern Windlichter herstellen oder aus Tetra Paks Vasen.

